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Résumé  

Mon étude portait sur le concept de personnalité st ses dimensions la narration 

du mouvement de Mohammed ibn jabber, ce qui m’a permis de connaitre les niveau 

les plus importants de la personnalité et la connaissance de ses catégories sur la base 

d’aspects psychologique  et physiologique et de son fonctionnel rôle qui joue au sein 

du contenu de l’histoire, ainsi que sur les arrières – plans les plus importants des 

personnages du roman. 

Mots clés- la personnalité : chaland ( al-harki) – Niveaux personnels – Mohammed 

Bin Jabber. 

 

Study Summary 

 My study focused on this concept of personality and its dimensions in the 

narration of the motorist Mohammed bin Jabbar, I was able through this study to 

identify the most important levels of personality and knowledge of its varieties on the 

basis of psychological and physiological manifestations and functional role played 

within the Metn Alkkai and focus on the most important references of the characters 

novel. 

Keywords: personal - personal levels - motor - Mohammed bin Jabbar. 
 


